

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

En la capital 10 cts. semanales

AÑO V — NUM. 1-375

DIARIO DE LA TARDE
INDEPENDIENTE
Y DE CULTURA POPULAR
PRECIOS.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados á precios convencionales

REDACCION y ADMINISTRACION
Plaza de Chapi, 5 (antes Teatro)

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES
AUNQUE NO SE PUBLIQUEN

Donde no tenemos correspondencia 75 céntimos al mes

Alicante: Lunes 25 de Octubre 1915

Pagos por adelantado

Hacia el bienestar

Nuestros labradores están satisfechísimos por que ven que su precaria situación llega a su término, puesto que esperan que la cosecha del año próximo sea en extremo abundante, toda vez que hasta ahora las lluvias se repiten con frecuencia.

Doloroso es en extremo que en pleno siglo veinte y por incuria de los gobiernos, existan regiones inmensas en las que el bienestar de los labradores dependa de las lluvias, siendo así que todo pudiera estar canalizado con arreglo a las necesidades de la Agricultura.

Pero no es así, y forzoso es conformarse, de modo que, si tras la sequía pertinaz que nuestros campos han sufrido se presenta como ahora un año lluvioso, podemos regocijarnos puesto que las lluvias aseguraran el pan de todos esos miles de familias que cifran su bienestar y su felicidad en las cosechas abundantes que son el premio a su trabajo y a sus afanes diarios

Al Sr. Botí

Hace días que la niña Teresa Cortés, que habita en la calle de la Concepción número 46, fué mordida por un perro de la vecindad, y aunque fué curada en la Casa de Socorro, nadie se ha preocupado de recoger al can, que continúa suelto por la citada calle.

El hecho, por el abandono que constituye, significa un abuso, pues no creemos que por el solo hecho de que la niña Teresa Cortés, pertenezca a una humilde familia, se haya descuidado a tal extremo su curación sin tener en observación al perro.

Siquiera sea por caridad, esperamos sea recogido el perro, para evitar daños mayores.

A Madrid

Después de permanecer varios días entre nosotros ha marchado de Alicante, regresando a Madrid, nuestro distinguido amigo el Excmo. señor D. Rafael Alvarez Sereix, director ge-

neral de Ingenieros geografos.

Deseamos un felicísimo viaje a tan distinguida personalidad.

Un vuelco

Según comunican de Callosa de Ensarriá, el coche-correo que conducía el mayoral Bautista Blanquer Pala, volcó en el kilómetro 7 de la carretera que desde el expresado pueblo, conduce al caserío de Olla anexo a la villa de Altea.

La desgracia ocurrió en el puente denominado «El puente de la Pipa»

Resultaron heridos los viajeros siguientes:

Bautista Oleina Sapena, de 43 años natural de Benimantell, fractura de femur izquierdo y varias heridas en la región molar y en la siliar derechas.

Germán Sebarrió Torregrosa, Nicamor Herrero Mallén y Concepción Verdú Mas, heridos de pronóstico reservado.

El conductor de la diligencia está detenido en las carceles del partido.

Salón Moderno

De verdadero éxito puede calificarse el estreno de la interesante película titulada «El príncipe loco» que el público ha ovacionado justísimamente el sábado y domingo últimos.

La empresa está siendo felicidísima por la selecta elección de las películas que exhibe y no es por ello extraño que el Salón Moderno sea uno de los más favorecidos por el público alicantino.

Las mayores atracciones cinematográficas desfilarán por el lienzo del Salón Moderno, pues nos consta que la empresa tiene pedidas películas de gran sensación a las principales casas cinematográficas.

Prueba de ello, es la banda en dos series que está anunciada para hoy y mañana, titulada «La amazona disfrazada» cuyo solo anuncio ha despertado gran interés en el público.

Oportunamente daremos a conocer los grandes estrenos que se preparan.

Josefa Aracil Santacreu

Profesora en Partos

Plaza de Hernán Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

El viaje a Denia

El próximo domingo día 31 es el señalado por el Tiro Nacional, para celebrar la excursión a Denia, que tanto entusiasmo ha despertado entre los alicantinos.

Ultimados todos los detalles, y próximo a espirar el plazo para la adquisición de tarjetas, podemos asegurar que el viaje constituirá un verdadero acontecimiento que difícilmente olvidarán los pueblos de Alicante y Denia, tanto por la finalidad moral de la excursión como por la grandiosidad que revestirá el acto.

Satisfecho puede estar el «Tiro Nacional» y su dignísimo presidente D. Manuel Pérez Mirete, por el éxito que está reservado a la simpática iniciativa.

De regreso

Procedente de Oviedo (Asturias) y Zaragoza, ha regresado completamente restablecido, nuestro distinguido amigo Don Francisco García Pastor, prestigioso procurador de los Tribunales.

Nuestra bienvenida.

Nuestro folletín

Mañana acabará la publicación de la interesante novela

El rey de los campos

y atendiendo a los deseos de gran número de nuestros suscriptores, comenzaremos enseguida la publicación de la hermosa novela titulada

Los amantes de Teruel

para cuya publicación nos ha autorizado la casa Maucci.

Los amantes de Teruel

es una novela histórica de gran interés y su dramático asunto será seguido con gran atención por nuestros lectores.

Los amantes de Teruel

como novela histórica está aumentada con multitud de documentos y datos históricos sacados del archivo de Teruel, patria de los célebres amantes.

Sorteo de Navidad

A petición de respetable número de nuestros abonados, esta Administración ha adquirido el billete completo del número

2.187

del sorteo de Navidad, para repartirlo entre los señores suscriptores a este diario.

Las participaciones son de una peseta y se hallan de venta en esta Administración, Plaza de Chapi, 5.

Caridad

La implora de las personas caritativas una desgraciada familia por hallarse el jefe de la misma postrado en cama víctima de una cruel pulmonía, careciendo por completo de toda clase de alimentos. Se llama Vicente Lillo Torregrosa y habita en la Travesía de Pelayo, (Cuevas del Garrut, número 3.)

Ramón y Borja

MEDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venéreo sífilíticas. Exalumno interno por oposición de los Hospitales provinciales de Madrid. Exalumno interno del «Sanatorio Inglés». Larga practica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, clinica del Dr. Arta.

Consulta: De 11 á 1 y de 5 á 8.

Calderón de la Barca 19 1.ª derecha. Alicante.

En plena Guerra Europea

IMPORTANTÍSIMAS NOTICIAS

VARIAS NOTICIAS

Lisboa.—En el vapor «Zeira» marcharon Africa dos batallones de infantería con ametralladoras y treinta camiones automóviles.

—Sigue sin solucionarse el empréstito de treinta mil contos a causa de la falta de patriotismo en los banqueros, que pretenden imponer al Gobierno condiciones leoninas.

El director del Banco de Portugal conferenció con el ministro de Hacienda, buscando solución.

—A consecuencia del asalto de las turbas a los almacenes de la Armada ha habido grandes desperfectos y resultaron muertas dos mujeres, a balazos.

Los obreros, excitados, recorrieron las fábricas, paralizando el trabajo en muchas de ellas.

UNA ACTRIZ RAPTADA

Oporto.—La actriz del teatro Apolo, María Nieves, ha sido raptada en automóvil.

El raptor ha sido José Silva.

Sus padres los persiguen en otro automóvil.

Se ignora el paradero.

CONTESTACIONES DE GRECIA A LOS EMBAJADORES ALIADOS

Roma.—Despachos de Atenas decían que los embajadores de la «entente» celebraron una conferencia con el presidente del Consejo, Zinis.

Este reusó la oferta de la isla de Chipre, declarando que Grecia se niega a intervenir en la guerra por tres razones principales.

Primera. Porque siendo Grecia nación independiente conserva la facultad de interpretar sus tratados de alianza según su juicio.

Segunda. Porque en todo caso, Serbia no podría actualmente prestar a Grecia el apoyo de 150.000 hombres previstos en el tratado serbio-griego, en caso de guerra con Bulgaria.

Tercera. Porque Grecia podrá ayudar a Serbia eficazmente, solamente cuando los aliados hayan desembarcado por lo menos 300.000 hombres.

NOTICIAS DE GIBRALTAR

Algeciras.—Zarparon de Gibraltar cinco buques de guerra ingleses franceses e italianos.

Anoche hubo intenso cañoneo en el Estrecho efectuado por los barcos de guerra ingleses que hacen al parar los buques mercantes para reconocerlos.

Continúan pasando barcos mercan-

tes cargados con tropas inglesas con dirección a Salónica.

Teatro de Verano

Cada noche son más aplaudidos los notables duetistas, tiradores, caricaturista y escéncricos musicales 3 Dulias, que en el Teatro de Verano, vienen realizando una brillante campaña artística.

El espectáculo es en verdad entretenido y el público premia con justas ovaciones los trabajos artísticos del citado terceto, único en su género.

Desde San Vicente

Una compañía de aficionados de esa capital puso anoche en escena, en el Teatro de este pueblo, el popular drama «Don Juan Tenorio».

La concurrencia, que llevaba el local, premió con aplausos la acertada labor de los artistas.

Onomástica

Ayer celebró su fiesta onomástica, nuestro estimado amigo el señor don Rafael Solero, Rueda.

Su domicilio, vióse concurridísimo, por infinidad de amigos e invitados, que profusamente le felicitaron.

La fiesta, que alcanzó gran magnitud por su organización y amistosa alegría que allí reinó, a la cual asistieron también, los Sres. D. Victor y D. Alejandro Jolin, (hermanos políticos de D. Rafael,) que procedentes de Málaga llegaron para dar mas realce a ésta, fué coronada con un espléndido obsequio, consistente en variados dulces, licores, habanos y otros, que profusamente se repartieron entre las numerosas amistades allí reunidas.

A las muchas felicitaciones recibidas, unimos nuestra muy sincera.

Salón Novedades

Constituye un éxito cada zarzuela que interpretan los modestos artistas que componen la compañía dirigida por el primer actor Pepe Sánchez y el maestro concertador don Francisco Sánchez.

Las típles Juana Ramón y Juanita Saeta, oyen continuamente merecidos aplausos por su labor artística.

Uno de los últimos triunfos lo ha constituido la representación de la zarzuela dramática en un acto y cuatro cuadros titulada «Alma negra»,

L GUÍA DE ALICANTE

ANGELES, 9.—Oficinas de 9 a 6

Agencia de anuncios, reclamos, propagandas comerciales, etc., etc.

COLOCACIONES

Médicos, sociedades particulares, me dedico a cobrar al 5 por 100. Fianza y garantía para portería, sociedad, casa particular o análogo se ofrece persona o referencias.

¿Quiere V. colocarse pronto? Anunciese en esta sección de anuncios económicos.

Representantes faltan todos los pueblos de la provincia, artículos fácil colocación, buenas comisiones.

Hace falta oficial de barbero para Elche

Faltan cocineras, criadas, doncellas y nodrizas.

¿Necesita V. criadas cocineras, nodrizas, costureras, asistentes etc.? Acuda a esta agencia.

Colocación obtendrá V. pronto comprándose una gorra última moda de las que vende el puesto de gorras que hay en la calle de Zaragoza final de las verduras.

COMPRAS-VENTAS-TRASPASOS

Véndese salón dorado, estilo Luis XV tapizado damasco verde completamente nuevo, con espejos, cortinas etc. Vale más de 20.000 duros.

Fuente de Riqueza. Obreros, dependientes aficionados a Loterías, no perder más dinero; todos pueden obtener y reunir una fortuna por medio del ahorro base del bienestar de muchas familias, constituyendo así capitales con cantidades pequeñas y sin riesgo y con premios anuales por valor 1.500.000 pesetas. Nunca se pierde.

Para más detalles en esta agencia y se pasa a domicilio, avisando en esta.

A plazos; bicicletas, máquinas escribir, accesorios, palmariorias bencina, etc.

Se vende estantería y mostradores propios para tienda comestibles.

¿Que desea V. comprar? ¿Que desea V. vender? ¿Necesita traspasar algún establecimiento? Acu la a esta agencia.

VARIOS

De última moda y precios económicos, son los trajes confeccionados por modista. Aranjuez. 14 pral.

Sordomudos, enseñanza oral y práctica por profesor especial, único en Alicante. Método rápido para hablar en poco tiempo. Corrige defectos de pronunciación. Angeles-9.

Automovilistas chauffers: Se vulcanizan y reparan toda clase cámaras de aire 25 por ciento mas barato sobre tarifas. Cubiertas que no sean de antiderrapón. Se componen y vulcanizan reventones y cortadoras. Precios convencionales. Garantía o trabajo. Avisos: Rafael Terol, 11.—Gimeno Clares.

original de los señores Linares Bercera y Chaves,

Las señoras Ramón y Saeta y la señorita Pascual muy bien en sus respectivos papeles y otro tanto podemos decir de los señores Sánchez: Acuaviva, Oliver, Marco y Cerero, especialmente los señores Oliver y Sánchez, que obtienen un señalado triunfo personal.

**

Función para hoy. A las 7 sencilla,

«La mala sombra»

A las 9, sencilla:

«Los picaros celos»

A las 10, doble:

«Alma negra» y «La mala sombra»

PRECIOS: Sencilla, butaca 0'40 y entrada general 0'15.

Doble, butaca, 0'75 y general, 0'25.

DE TOROS

Un joven alicantino ha obtenido un señalado triunfo en una plaza de la provincia de Granada, y además ha sufrido una cogida de la que nadie ha dado cuenta, porque no se trataba de ninguno de los fenómenos que cobran 10.000 pesetas.

He aquí la reseña de la fiesta, tal como la leemos en un periódico granadino:

«En Canena, lidiadores y toros de López Serrano, que resultaron grandes y mansos.

«Granadino» estuvo bien con el capote y desconfiado con la muleta. Pinchó tres veces y mató después de media, tras dos intentos de descabeleo.

«Niño de Linares», muy desgraciado. Recibió dos avisos.

Román Muntaner (de Alicante) estuvo muy bien toreando, colosal con las banderillas y con la muleta se hizo aplaudir continuamente.

Al entrar a matar fué aparatosamente cogido, ingresando en la enfermería, donde le apreciaron un puntazo en el vientre de cuatro centímetros de profundidad por dos de extensión.

Granadino acabó con el toro, recibiendo tres avisos.»

Tal es la reseña y por nuestra parte deseamos que Ramón Muntaner se encuentre en breve, completamente restablecido.

Coronas y ramos

de flor natural

Se admiten encargos de coronas y ramos de todos precios.

Villa-María.—Plá de Ben Repós.

Teléfono n.º 286.

Se sirve a domicilio.

Cruz Roja

Ayer tarde fué conducida desde el Chalet de Mancha al Hospital civil, la enferma María del Socorro Alenda, natural de Montilla, provincia de Córdoba.

La paciente fué conducida en la camilla número 2, por el personal de esta benéfica institución.

Sargento, José Lavale, cabo: Rafael Tortillo, camilleros 1.º Ramón Pastor, Antonio Samper, 2.º Jaime García, Antonio López; paisanos, Rafael Serrano y Rafael Segura.

ENSENADA DE ALTEA

Cabo Albir

No se nos achaque al leer nuestra descripción sobre Altea, el adagio de: «lo que va de lo vivo a lo pintado» al dar una mirada a las angostas y desampedradas calles, al perdernos en el laberinto del caserío descuidado y pendiente, hasta el extremo, de ser segundo piso de una casa, la planta baja a las espaldas de ella. Todo triste, sin urbanizar, feo exceptuando la iglesia, que en lo más alto del pueblo campea sobre él, amparándolo con la cruz que remata su vistosa y decorativa cúpula. El interior del pueblo, es nulo, pero está tan bien emplazado, que exteriormente aparece bonito, sobre todo, visto desde el mar. Describiremos solamente el paisaje, suponiendo la impresión que causa a vista de pájaro, para retener más a placer la grata sensación que ofrece sitio tan sugestivo y ameno.

Marchando desde el puente del Mascarat, siguiendo el peligroso barranco, la carretera está como suspendida, igualmente que la vía férrea entre breñas, afianzándola entre las montañas fuertes muros de contención. Son como grandes balcones en los que nos detenemos para contemplar lo accidentado del terreno y la belleza del mar multicolorido que rodea los cabos formando pequeñas bahías, alzándose como un gigante el cabo Toix, de importante y romántica silueta. Desde una eminencia divisamos la ensenada de Altea, preciosamente formada por el Ifach y el cabo Albir, que, ni preparada adrede, por un pintor escenógrafo, para presentar una decoración ideal, que suspenda la mirada y expanda el alma.

Se ve Altea como una piña de casas sobre una colina a la orilla del mar; a la derecha, cerrando la elegante curvatura de la ensenada, se divisa matizado de intenso color azulado, el magestuoso y prolongado cabo Albir, reflejándose en el agua su alta y gallarda silueta. A la izquierda queda el peñón de Ifach. En medio de la enseñada a corta distancia de Altea, como una perla sobre un fondo azul, está la isleta llamada la Olla. Desde la plazoleta de la iglesia, que está en lo más elevado del pueblo, se divisa este precioso paisaje. Descendiendo con las alas de la imaginación y colocándonos en una navecilla en el mar, frente a la playa, la poesía auxiliada por la distancia y los dos factores siempre bellos, de agua y atmósfera, nos muestran una marina lindísima y un paisaje de primer orden. Veámoslo a placer.

Altea parece lo que no es, una preciosa ciudad y si la noche la rodea

de suaves brumas y las luces eléctricas la iluminan, se distingue desde el mar un grupo de luces escalonadas de fantástico y festivo efecto.

Como detalles del conjunto, citamos el prolongado puente del río de Algar, no lejos de la playa que tiene veinte arcos; las huertas y marjales que la hermocean, matizan de alegre verdor y animan, sirviendo a lo descrito, por norte, como espléndido telón de fondo, las montañas, con Bernia a la izquierda; en la lejanía, los pueblecillos que la distancia convierten en grupos de piedras blancas, entre el verde y el terreno azulado de las montañas. Más allá, del puente del Algar, sin desviarnos de la carretera, en la playa y la cercana colina, hay una puntuosa finca. Parecida a aquellos palacios que la exuberante y brillantísima imaginación de la heroína de Las Mil y Una Noches, creó llenos de encantos en misteriosas playas, para entretener el tedio de su real consorte, y desviar con su talento la espada que el desconfiado encono conyugal suspendía sobre su eburneo cuello, severizando casi con el agua, elevada por suaves rampas de piedra una mansión bellísima, de apariencia seductora; de suntuosa riqueza; de apreciada realidad.

Es la villa de los Angeles, que reúne excepcionales condiciones por su emplazamiento sin rival y tal vez, y sin tal vez, la más bella del litoral alicantino.

La casa, que es muy linda, la remata brillante cúpula; está decorada con riqueza, señaladamente la capilla, que es de exquisito gusto y un

primor artístico. Cerca los jardines en los que hay un lago, con su castillejo en miniatura; palmeras, olivos y viñedos. Las ondas del mar la sirven como de tapiz. La isleta la Olla, está enfrente para completar la vista de aquel mar de elénica grandeza, siempre en suave quietud.

Una bella tarde de otoño, hallábase al borde del agua, en la terraza que parece suspendida sobre el mar, con dos amigos, uno músico y otro pintor, al verles inmóviles y abstraídos sin hablar, pregunté al primero: ¿en que piensa V.? En el primer tiempo de la sinfonía Pastoral, me contestó sonriendo, sin titubear; esto es vivir al admirar este mar y este paisaje. ¿Y usted? dije al pintor. El preguntado, como si estuviera en el mundo real, magnetizado por la placidez de la tarde, que moría con tan sublimada poesía, con tan exquisito encanto, fijos sus ojos en los que temblaba una lágrima en los reflejos que los postreros rayos del Sol, tornasolaban el mar, matizaban de oro las escarpaduras del Ifach, y sumían en azulada sombra el cabo Albir, me respondió quedamente como en éxtasis:—Pienso como Mignón, en no moverme de aquí. ¡Ver esto, y morir! —El paisaje, dice Balsac, que tiene ideas, bien nos inspire la alegría de vivir, o la melancolía de morir, nos acerca a Dios, al admirarle en la alteza soberana de sus obras, abstra-yéndonos del mundo del dolor, para sentir gozar en el puro de la más exquisita fantasía.

Continuemos describiendo. Lleguémonos en un barquito a la isleta

la Olla, es una rosa en la que hay mariscos y la flor rozada que ya vimos en Ifach. El fondo del mar, hasta llegar a ella, nos presenta rocas cubiertas de algas que la diafanidad del agua, idealiza. Si la isla fuera de un artista, tendría en su parte más elevada un templete jónico, y en él, la estatua de la tranquilidad, emblema del augusto silencio que le rodea. Pasé el día en la isla, esperando que anoheciera para oír el toque de Angelus, más conmovedor en aquella soledad encantadora... Se iluminó el pueblo, las luces más próximas a la playa, se reflejaban en el mar con brillante y largo serpenteo. La Olla, tiene diez minutos de circunferencia y dista otro tanto de Altea. Una mirada al importante Cabo Albir. Monte, que comienza al este, del elevado Puig-Campana, cuya prolongación en el mar, es el cabo Albir. Por su silueta gallarda y prolongada mole, es el cabo que presenta más imponente aspecto. Su altura es digna del Ifach.

Están frente a frente, como dos siclopeas rocas. Las escarpaduras que coronan el Albir, son inaccesibles. Su matiz de azulado intenso. Por el lado que mira a Benidorm, a muy baja altura, tiene más cuevas notables; en ellas, según me han asegurado, se repiten escenas que nos recuerdan la edad de oro. Algunos recién casados marchan a las cuevas para pasar su luna de miel.

Allí encuentran lecho nupcial en grandes montones de flor marina y algas; un armacito en el que, de unos a otros, se guardan toscos platos y

136 Prop. Casa Maucci Barcelona

en el pecho que le hizo caer bañado en sangre.

Cuando su hermano y los demás de la cuadrilla se aproximaron a él ya no tenía vida, y en hombros lo llevaron hasta la cueva en donde Amparo, loca de pena, le detuvo hasta el día siguiente que se dispuso conducirlo a la Habana, en donde fué reconocido como el propio Manuel García, Rey de los Campos.

Nadie pudo explicarse la causa de la muerte del célebre bandido. Cuando estuvo depositado en el cementerio había junto al cadáver muy pocas personas ya: todo Cuba había desfilado por delante. Los que acompañaban aún el cadáver, eran el hermano de Amparo, el cojo y Julio, el distinguido periodista que tanta fama había dado al Rey de los Campos.

Unos decían que había sido la guardia civil la que había matado a Manuel, cuando éste intentaba hacer un robo en un ingenio; otros que mu-

El Rey de los Campos 133

trabajaba poco: el cariño a su esposa había hecho tener miedo, ocurriéndole lo que a los toreros que, cuando enriquecen comienzan a tomar asco a los bichos.

Un día recibió una visita muy agradable.

Julio y Eloísa habían conseguido casarse después de vencer mil obstáculos y rarezas del señor Massot.

Pudo conquistarlo el periodista, diciéndole que tan pronto como fuera esposo de su hija, iría a Madrid a gestionar una gran cruz para su suegro. La gran cruz de Isabel la Católica o cualquiera otra de la importancia de ésta.

Y el ardid dió resultado: ya se veía el señor Massot ostentando en su pecho la encomienda ofrecida, y no vaciló más tiempo.

Se casaron y la primera visita, como decimos, fué para el que Julio llamaba su protector y su amigo del alma.

escudillas; en un rincón, una fuente de agua dulce. El sol, les alumbró; la luna, es la única luz por la noche, el que murmullo del mar la música que les arrulla. Lejos del mundo y de las diversiones, las conduce a la cueva pobre barca. El viaje no puede ser más humilde, la decoración más grandiosa. ¡Felices ellos! Como dice Fray Luis de Leon, «ni envidiosos, ni envidiados».

NARCISO DEL PRADO

La novillada de Madrid

Con una temperatura admirable se ha celebrado la novillada de hoy.

La entrada mediana.

Los toros de Trespalacios, dos bueyes, uno fogueado, los restantes bravos.

Todos han sido chicos.

PRIMERO

Ballesteros hace una faena larga y aburrida para dos pinchazos malos y una atravesada, delantera.

SEGUNDO

Zarco se encuentra torpe y medroso, sufriendo varios achuchones.

Da dos medias estocadas atravesadas y una entera de la misma marca, saliendo de la suerte, derribado, pisoteado e ileso.

Descabella y pasa a la enfermería con una cortadura en la mano derecha.

TERCERO

Reyes, ignorante, sufriendo varios achuchones y sustos.

Pincha malamente, una atravesada e infinidad de intentos de descabello. (Pitos.)

CUARTO

Ballesteros torea despegado y movido para un estoconazo atravesado. (Ovación y oreja).

QUINTO

Zarco se lo brinda a Muley Haffid. Hace una gran faena intercalando admirables pases.

Da un pinchazo recibiendo. (Ovación.)

Tres pinchazos más, dos medias estocadas malas, otra atravesada y descabella al segundo intento.

Haffid le regala 200 pesetas al diestro.

SEXTO

Manso de solemnidad.

Reyes tiene que ir tras el buey.

Da tres pinchazos como puede y un bajonazo.

Instrucción pública

La Sesión administrativa de Primera Enseñanza de esta capital, ha recibido las nóminas de los partidos judiciales de Jijona y Villajoyosa para su remisión a la ordenación de pagos del ministerio de instrucción pública y Bellas Artes.

Los maestros de esta capital parece que tratan de formular respetuosa protesta ante el gobernador civil de la provincia, contra el alcalde señor Botí, por no abonarles el importe de los alquileres del segundo y tercer trimestre del año actual.

En la Delegación de Hacienda se han recibido los libramientos del segundo semestre del material de Adul-

tos de las escuelas de esta provincia, que harán efectivos los habilitados juntamente con los haberes del presente mes.

Noticias

Ha sido pedida la mano de la señorita Consuelo Vicens, para nuestro amigo Victor Hugo Meseguer. La boda se celebrará para fin de año.

Se halla algún tanto delicada en su salud, la esposa de nuestro particular amigo el letrado Don José Morales Leveroni.

Deseamos el total restablecimiento de aquella señora.

CARIDAD.—La implora una mujer enferma que habita en la calle de la Ermita, 31 bajo.

Movimiento del Puerto

BUQUES ENTRADOS

Vapor español, «Cabo Blanco», capitán Ignigureu, de Bilbao y escalas con carga general.

Id. id. «Cabo Quejo», c. Arana, de Marsella, y escalas con carga general.

Id. id. «Primero», c. Hernández, de Gijón, y escalas con carga general.

Id. id. «Torreblanca», c. Vila, de Barcelona, con carga y pasajeros.

Id. noruego «Saphiz», c. Metin, de Orán con carga de tránsito.

Id. español «Menorquin», c. Vila, de Barcelona con carga y pasajeros.

Laud español «Cristóbal Colón», c. Samper, de Portman, con lastre.

Id. id. «Joven Trinidad», c. Moreno, de Orán con lastre.

Goleta inglesa «Lake Simcoe», capitán Halfijard, de San Juan de Terranova, con bacalao.

DESPACHADOS

Vapor español «Cabo Blanco», para Barcelona con carga general.

Id. id. «C.º Quejo» para Bilbao y escalas con carga general.

Id. id. «Primero» para Barcelona y escalas con carga general.

Id. inglés «Gibel Hamam» c. Sapp, para Casablanca con carga general.

Id. noruego «Laphiz» para Londres y escalas con carga general.

Don Juan Tenorio

Se ha puesto a la venta en la Imprenta de este periódico el popular y maravilloso drama de D. José Zorrilla, «Don Juan Tenorio» al precio de una peseta ejemplar.

Tiro Nacional

(Representación provincial de Alicante).

ESCUELA MILITAR

Queda abierta en la Secretaría de dicha sociedad de 11 a 12 y de 19 a 20, todos los días laborables, la matrícula para los reclutas de servicio reducido, del actual reemplazo y del cupo de instrucción que deseen recibir instrucción militar que determina la ley de reclutamiento vigente y Real Decreto de 27 Sebre. 1912.

Se hace presente a los señores que se inscriban que esta escuela tiene el mismo carácter oficial que los dependientes del Estado y, por consiguiente, los señores alumnos gozan de iguales beneficios.

Alicante 15 Agosto 1915.

El Secretario accidental, J. Carratalá.

Gremio de Abogados

CONVOCATORIA

Se convoca a los señores agremiados a la Junta que para el examen del reparto y juicio de agravios se celebrará el día 2 del próximo noviembre a las doce de su mañana en el local del Colegio, en donde desde esta fecha queda a disposición del gremio el referido reparto.

Alicante 22 Octubre 1915.—El Síndico 1.º

Antonio Martínez Torrejón.

Pérdida

Se ruega a quien se haya encontrado una escritura que se ha extraviado desde el paseo de Méndez Núñez, calle Mayor, hasta el Postiguet, la devuelva a Don José Fuster, plaza provisional del Mercado, caseta núm 76, donde se le gratificará.

Imp. Hijos de J. García

134 Prop. Casa Maucci Barcelona

¡Qué alegría hubo en aquella cueva de ladrones! Parecía que todos gozaban con la fortuna de los nuevos desposados y hasta hablaron de apadrinarles el primer hijo que tuvieran.

Eloísa recordó el sitio donde había estado secuestrada y refirió a Amparo todo lo que había ocurrido entonces.

—Esta—decía Manuel señalando a su esposa,—fué la causa de que yo obrara con vosotros como lo hice.

—No,—de todas maneras—interrumpió Eloísa—érais bueno.

Manuel volvió a repetir sus propósitos de retirarse de aquella vida y Julio y Eloísa aprobaron su pensamiento.

—Nosotros—decía Julio—nos encargaremos de acompañar a Amparo hasta donde digáis. Vos no necesitáis compañía, que ya sabéis andar solo por el mundo.

—Se pensará todo—decía Manuel

El Rey de los Campos 135

y se entregaba a dulces meditaciones.

Algún tiempo más tarde volvió a recrudecerse en Cuba la guerra, llamada separatista, y los ánimos de Manuel se excitaron también, pero no hasta el punto de tomar parte activa en los acontecimientos.

Estaba ya desengañado de todo y como sin trabajar mucho recibía mensualmente un tributo de todos los vecinos de los alrededores, no se impacientaba por nada.

Sin embargo, a pesar de su tranquilidad, en lo que se refería al movimiento separatista, Manuel era más perseguido, porque entonces veían en él, no sólo al Rey de los Campos, sino a uno de los más terribles cabezallas de la agitación.

Y un día que con su gente salió de la cueva a recojer unos caballos que había mandado comprar para regalarlos a su gente, recibió un balazo